
Il faut que ça cesse
Communiqué des travailleuses du sexe

Cette affaire nous la
connaissons pour

l’avoir vécue.
L’affaire Roxane n’est pas une affaire qui nous étonne. Au contraire, cette

affaire nous la connaissons pour l’avoir vécue nous-même dans notre travail

ou une collègue à nous. Cette affaire nous attriste et nous révolte car si

justice n’est pas faite cela sera à nouveau la preuve que nous ne sommes pas

reconnues en tant que personne ayant les mêmes droits que n’importe

quelle autre personne, de par notre activité professionnelle. Cette affaire est

courante dans notre quotidien et ce n’est plus possible, il faut que ça cesse ». 

« Comment pouvons-nous croire en la justice policière, nous les travailleuses

et travailleurs du sexe, lorsque nous lisons dans l’actualité Genevoise qu’un

policier qui est censé assurer notre protection, nous agresse ? 

Comment pouvons-nous nous défendre,

lorsqu’un client nous annonce, avant la

prestation qui va s’avérer potentiellement

violente, qu’il est policier ? Un client qui est

policier est-il plus protégé de par sa fonction ? 


